



Espera Fitch continuidad en gobierno de EPN

México.- La calificadora Fitch Ratings dijo que espera una continuidad en la política general en el gobierno de Enrique Peña Nieto, quien de acuerdo con los resultados preliminares, aventaja en la elección para presidente de México. A pesar de una ...

México.- La calificadora Fitch Ratings dijo que espera una continuidad en la política general en el gobierno de **Enrique Peña Nieto**, quien de acuerdo con los resultados preliminares, aventaja en la elección para presidente de México.

A pesar de una nueva administración, "Fitch Ratings espera que la continuidad de la política general ancle la estabilidad macroeconómica. Tomamos en cuenta que las instituciones políticas se han fortalecido, lo que permite una suave transición de poder", añadió la calificadora internacional de riesgo crediticio en un reporte.

Para este año la firma proyecta un crecimiento de la economía mexicana de 3.5%, por lo que considera que Peña Nieto va a heredar en diciembre de 2012 una economía resistente.

Expuso que el desempeño económico se basa en la expansión de la producción industrial, la recuperación del crédito al consumo, y una inflación moderada. Las reservas internacionales están en niveles históricamente altos, dando apoyo a la capacidad del país de absorción de impactos.

También observa que el impulso de crecimiento de México está estrechamente vinculado con el desempeño de la economía de Estados Unidos, con riesgo a la baja proveniente sobre todo del suave crecimiento estadounidense o del aumento de la aversión al riesgo relacionado con la crisis de la eurozona.

ATENCIÓN ESPECIAL AL CONGRESO

Fitch apuntó que las elecciones al Congreso también se llevaron a cabo, y continuará monitoreando los resultados en su composición y las posiciones del gabinete resultantes que serán importantes para determinar el éxito en relación a la agenda legislativa de Peña Nieto.

En los últimos años, agregó, la falta de una mayoría en el Congreso mexicano ha agravado la paralización de la reforma económica. Recordó que históricamente, la mayoría de las reformas mexicanas se han materializado a principios de la vigencia de un nuevo presidente.

Así, el próximo año y medio proporciona una ventana ideal de oportunidad a la administración entrante para proseguir con las reformas económicas agresivamente, especialmente dado que las elecciones intermedias del Congreso están ahora a tres años de distancia, consideró.

Aunque Peña Nieto ha expresado su voluntad de alcanzar algunas reformas económicas, anticipó que se necesitará de un fuerte liderazgo y una actitud proactiva de negociación con la oposición y los sindicatos, para alcanzar el éxito.

“La necesidad de una reforma tanto institucional como estructural, es evidente a la luz de los resultados del crecimiento económico relativamente modesto de la economía mexicana, y el aumento de los niveles de violencia relacionados con las drogas”, agregó.

La calificadora internacional refirió que el progreso en las reformas que aumentan la flexibilidad fiscal, abre el sector petrolero a la inversión privada adicional, y mejorar la competitividad global sería positivo para la economía mexicana.

“También creemos que una estrategia para reducir la violencia será importante para reforzar la confianza de los inversores y la mejora de los entornos empresarial y de inversión del país”, subrayó.

La evaluadora señaló que una nueva administración permite la reexaminación de los impedimentos estructurales que enfrenta la economía.

Pero una vez más, “aunque creemos que la capacidad de recuperación de la economía mexicana ante el aumento de los vientos en contra es positiva, también existen otros claros desafíos restantes”, advirtió.